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12／4 40人を超える子どもたちが参加！ 

大いに盛り上がった市民ゲーム大会 

＝ 大阪電通大学との産学連携事業、ゲーム＆グッズ制作 速報① ＝ 

感想の第一声は「楽しかった！」 

 12月4日（日）、午後1時30分から、四條畷市立市民

総合センター展示ホールで、「遊んで学ぶ武将・楠正行」

四條畷市民ゲーム大会を開催しました。 

 このゲーム大会は、四條畷楠正行の会と大阪電気通信

大学総合情報学部木子＆由良教室の産学連携事業第6弾

として実施して制作した楠正行ゲームとグッズを市民の

皆様にお披露目する大

会です。 

 市民ゲーム大会は、3

回生の加藤彩月さんの

司会で始まり、最初に、

ゲームの贈呈式を行い

ました。 

 学生代表の井

神玲央君から、

正行の会の土井

利勝さんに渡さ

れ、会場から大

きな拍手が送ら

れました。 

 続いて、主催

者の扇谷と大阪

電気通信大学由良教授から開会の挨拶を述べた後、この

日、大変多忙な中激励に駆けつけていただいた四條畷市

東市長からお祝いのご挨拶を頂戴しました。 

 また、この日、来賓と

して、四條畷市議会藤本

議長、四條畷市教育委員

会植田教育長ほか、市及

び市教委の幹部職員多数

が駆けつけてくださいま

した。 

 そして、この日、40名

を超える大変多くの子ど

も達と 30 名近い保護

者・一般の市民の方が参

加していただき、展示ホ

ール狭しと大盛況の中で

のゲーム大会となりまし

た。 

 8 つのテーブルでゲー

ムが開始され、グッズは

受付横で展示する形で見

ていただきました。 

 各テーブルでは、ゲー

ムごとに、制作にあたっ

た学生が指導する形で、子どもや保護者・一般市民が入

り混じって、対戦スタートです。 

最初はルールが分からず、困惑する子どもたちもいま

したが、ルールが分かり慣れてくると、真剣なまなざし

の中にも楽しそうにゲームを楽しむ子どもたちで会場は

埋め尽くされた感がありました。 

楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいます。 

かゑらじと かねて思ヘハ 梓弓 

なき数に入る 名をぞとどむる 
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まだまだゲーム途

中のグループもあり

ましたが、10分延長

して、3時30分、ゲ

ームを終了としまし

た。 

閉会式に移り、冒

頭、司会の加藤さん

からマイクを向けら

れ感想を聞かれた子

どもは、大きな声で

「楽しかった！」（森

田将き君）、「いろい

ろなゲームがあって

楽しかった。」（よし

だなのかさん）と

笑みを浮かべて答

えてくれました。

また、保護者の一

人は「ゲームのク

オリティが高いの

にびっくりしまし

た。」（柚木宏文氏）

と絶賛していただ

きました。 

最後に、正行の

会国府事務局長が

閉会の挨拶を申し

上げ、この日の市

民ゲーム大会は無

事終了しました。 

なお、この日参

加いただいたすべ

ての人にグッズと

して制作いただい

たシールをプレゼ

ントしました。 

また、この日ア

ンケートに回答いただいたのは

14件で、その結果は、以下のと

おりです。 

――― アンケート結果 ――― 

【お住まいはどこですか】 

 全員が四條畷市民でした 

【どこで知りましたか】 

 ・四條畷市広報 21％ 

 ・学校     7％ 

 ・知人や家族  14％ 

 ・その他    64％（通りがかり、回覧板など） 

【年齢は】 

 ・小学生       57％ 

 ・中学生       7％ 

 ・未就学生と保護者  36％ 

【ゲーム大会結果は】 

 ・非常に良かった   79％ 

 ・良かった      7％ 

 ・普通        14％ 

【自由記載欄】 

・良かったです。 

・一つ一つの遊びに歴史が背景にあり楽しめました。 

・若い人が頑張ってらしてゲーム学科があるというのを

知って面白かった。 

・色々なゲームがあって面白かった。 

・楽しく楠正行を学べてよかった。 

・子ども3人と行き

ましたが大変楽し

く遊ばせていただ

きました。また来

年も参加したいと

思います。 

・やってないから分 

 からない。観てた 

 だけ。 

・めっちゃ楽しかっ

た。時間なかった

けど 1回、2回で

きて楽しかった。 

・とても楽しかった。 

 作りがとてもすご 

いな、と思った。 

・楽しかった。パソコンのゲームと、紐引き、トランプ

も楽しかった。 

・いろんなゲームがあって楽しかった。 

・二人で対戦するカードゲームが最初は難しかったけど、

ルールが分かったら、すごく楽しかった。 

・二人で対戦するカードゲームを気に入り、4 回しまし

た。難しかったけれど、慣れればすごくおもしろかっ

たです。家でもやりたいです。 

（写真：１面左上から 司会の加藤さん、ゲームを贈呈する井神君と受け

取る土井さん、挨拶する扇谷、同由良教授、激励挨拶する東市長  

２面 会場で各ゲームを楽しむ子ども達他のプレイの様子） 

（文責：四條畷楠正行の会代表 扇谷昭） 


